

B. Steinhoff
Epilepsiezentrum Kork, Kehl-Kork

Suchspiel gelöst

Liebe Freunde der Zeitschrift für Epileptologie,

es ist mir eine Freude und Ehre zugleich, den einzigen Gewinner unseres Suchspiels „Finde den Fehler im Coverblatt“ zu benennen. Es handelt sich um Privatdozent Dr. Thomas Bast aus Kehl-Kork. Er hat offensichtlich als einziger Leser bemerkt, dass auf dem Titelbild des ersten Heftes des Jahrgangs 2010 eine fehlerhafte Beschriftung der EEG-Montage abgebildet ist. Ich bitte die geneigten Leser darum, dieses erste Heft nochmals in die Hand zu nehmen und auf die Duplizität der Zeile „C3–T3“ zu achten!

Auch im Namen von Rüdiger Köhling darf ich Thomas Bast beglückwünschen

und die Restleserschaft auffordern, in Zukunft ein wenig aufmerksamer zu sein.

Ansonsten freue ich mich, dass der Zuspruch der Zeitschrift spürbar gewachsen ist und tatsächlich einige qualitativ sehr ansprechende Arbeiten eingereicht wurden.

Ich hoffe sehr, dass diese Entwicklung zur Konstanten wird.

Bernhard J. Steinhoff, Kehl-Kork

Korrespondenzadresse

Prof. Dr. B. Steinhoff
Epilepsiezentrum Kork
Landstr. 1, 77694 Kehl-Kork
bsteinhoff@epilepsiezentrum.de